



La consejera de Cultura entrega el Premio María Zambrano 2008 al filósofo Emilio Lledó

Por [redaccion](#) • 24 Nov 2008 • Sección: [Cultura](#), [Última hora](#)



La consejera de Cultura, **Rosa Torres**, ha entregado hoy en Vélez-Málaga el Premio María Zambrano 2008 al catedrático de filosofía **Emilio Lledó**. El acto ha tenido lugar en el Centro de Estudios sobre el Exilio de la ciudad que vio nacer a la también filósofa y escritora que da nombre a este premio, otorgado con carácter bienal por la Junta y dotado con 30.000 euros.

El nombre de **Emilio Lledó** se une este año a los del dramaturgo **Miguel Romero Esteo**, Premio Luis de Góngora y Argote a la mejor trayectoria literaria, y al del arquitecto y escenógrafo **Juan Ruesga Navarro**, Premio Manuel de Falla a la trayectoria en el ámbito de las artes escénicas y musicales. Son tres de los ocho reconocimientos que concede la Consejería de Cultura a distintas personalidades o entidades del ámbito cultural de Andalucía.

En su intervención, **Rosa Torres** ha alabado el firme compromiso de **Emilio Lledó** con el sistema de convivencia democrática, al tiempo que ha calificado al catedrático como un gran maestro, puesto que *“su entusiasmo y su ambiciosa coherencia son una continuada lección del mejor humanismo”*. Para la consejera de Cultura, **Emilio Lledó** es *“un verdadero referente público de los principios éticos y cívicos”*.

Torres se ha referido también a la *“privilegiada inteligencia”* del galardonado, entre otras cosas *“por hacer de su trabajo una antorcha, por repartir por el mundo luz, su luz, quizá no tan distinta de aquella llama prendida en el pecho de **María Zambrano**, aquella luz del corazón”*.

De esta forma, la consejera de Cultura ha tenido unas palabras de recuerdo y reconocimiento para la filósofa y escritora nacida en Vélez-Málaga, de quien ha dicho que es *“pese a su discreción, una figura clave para la cultura hispánica”*.

El Premio María Zambrano, que se otorga a la mayor aportación a la cultura andaluza, fue concedido el mes pasado a **Emilio Lledó**, catedrático emérito de Filosofía de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), *“en reconocimiento a su papel en la recuperación de la filosofía griega y el helenismo en España, así como por su contribución al desarrollo de la hermenéutica en el panorama de la filosofía española contemporánea”*.

En el acta del jurado se recordaba que, en su condición de *“maestro de maestros”*, **Lledó** ha recibido múltiples reconocimientos en España y el extranjero, subrayándose a través de ellos el carácter abierto, universal, riguroso y comprometido de su pensamiento. Además, **Lledó** se ha hecho presente con una fuerte dimensión cívica en el espacio de la opinión pública, dando muestras de su profundo compromiso de ciudadanía democrática.

El premiado, nacido en Sevilla en 1927 y reconocido años atrás como Hijo Predilecto de Andalucía, es autor de obras como *“La memoria de la ética”*, dedicada a **Aristóteles**, *“La memoria del logos”*, *“El surco del tiempo”* y *“Elogio a la infelicidad”* entre otras.

El jurado del Premio María Zambrano estuvo presidido por el psiquiatra y escritor **Carlos Castilla del Pino** e integrado por **Pedro Cerezo**, catedrático de la Universidad de Granada; **José Antonio Pérez**, diputado del Congreso y profesor de la Universidad de Granada; **Remedios Ávila**, profesora de la Universidad de Granada, y **Angelina Costa**, diputada del Congreso y catedrática de la Universidad de Granada.